

**Mairuth Sarsfield
(1925-2003)**



La fructueuse carrière qu'a connue Mairuth Sarsfield a pavé la voie à plusieurs générations de femmes. Née dans le quartier de la Petite-Bourgogne, à Montréal, elle étudie le journalisme, puis fait ses débuts à Radio-Canada (CBC). Sa carrière prend une tournure internationale lorsqu'elle s'implique dans l'Expo 67 à Montréal. Mairuth devient ensuite attachée de presse pour les Nations Unies et prend part à de nombreux projets à visée environnementale. En 1984, elle est la première femme noire à siéger au Conseil d'administration de la CBC.